Tratamiento estéico en el frente anterior con implantes

Bowen-Antolin, Antonio

El sector anterosuperior define la estética de la sonrisa. Ante la pérdida de alguna de los dientes de dicha zona, el paciente no sólo sufre un menoscabo en su función masticatoria, sino que la afectación tiene un carácter más amplio, en el que no se puede descartar el componente emocional que conlleva a auténticas situaciones de urgencia ante las que el arsenal terapéutico disponible encuentra en la Implantología un arma de elección.

Sin embargo, el tratamiento con implantes del sector anterosuperior es una de las situaciones más complejas con las que la Implantología tiene que enfrentarse, ya que los requerimientos del paciente no sólo se limitan a reponer el diente perdido, sino que demanda una estética adecuada, un tratamiento inmediato y un excelente resultado a largo plazo.

La estética del frente anterior en Implantología depende de tres factores: el tejido óseo de soporte, los tejidos blandos del área periimplantaria y el diente en sí, y es por ello por lo que sólo la correcta imbricación de estos tres factores harán que el resultado sea satisfactorio.

La reposición del o de los dientes perdidos en el sector anterior debe ser considerada desde un punto de vista de integración, ya que en la mayoría de los casos no se debe tratar sólo el o los dientes a reponer sino también el resto, que podrá ser subsidiario de la aplicación de otras técnicas convencionales.

La urgencia del paciente, en la actualidad, puede ser tratada mediante técnicas de carga inmediata o de carga inmediata diferida, con unas tasa de éxito similares o incluso superiores a las de las técnicas habituales, y, a su vez estas técnicas permiten una adecuada maduración y disposición de los tejidos blandos.

Finalmente, las técnicas actuales de reformateo digital de la imagen, el diseño y construcción de modelos tridimensionales mediante técnicas de estereolitografía y las más modernas técnicas de creación de guías quirúrgicas adaptadas a mucosa para Cirugía mínimamente invasiva que permiten carga inmediata y el mejor resultado estético, están revolucionando los conceptos de rehabilitación estética con implantes del sector anterior.